

Informe sobre el desarrollo de las negociaciones por el pago de un complemento salarial para todos los trabajadores de las Telecomunicaciones

En el día de la fecha sólo ha concurrido a la mesa de negociación la empresa Telefónica de Argentina S.A.

El resto de las compañías informaron su no asistencia argumentando la imposibilidad de concretar propuestas por no disponer de los datos contables necesarios que permitan determinar sus posibilidades económicas.

También informaron que en la semana entrante estarán en condiciones de avanzar en una negociación de conjunto

Ante esta situación decidimos avanzar con los presentes hasta el máximo entendimiento posible dada las ausencias planteadas.

Si bien alcanzamos un grado de avance significativo, al día de la fecha lo único que podemos afirmar es que la Mesa Paritaria continuará discutiendo la semana entrante y por lo tanto cualquier cifra que se baraje o trascienda no es un acuerdo consensuado con las demás empresas del sector.



Unión Personal Jerárquico de
Empresas de Telecomunicaciones